



## “El que nada debe, nada teme”, señaló diputado del PAN al secretario de Defensa por negarse a comparecer



Debido a que el titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), **General Luis Crescencio Sandoval**, rechazó comparecer ante la **Cámara de Diputados**, el integrante de la bancada del PAN, **Carlos Alberto Valenzuela** señaló que su partido buscará una reforma para que los funcionarios federales estén obligados “a contestar lo que los legisladores preguntan en sus comparecencias”.

**Luis Crescencio Sandoval canceló la reunión** prevista para este martes con una comisión de Diputados para hablar del hackeo que sufrió el Ejército, debido a que una carta institucional de un legislador de Movimiento Ciudadano le pareció “irrespetuosa”, pues el documento le señalaba al general su negativa de acudir al recinto del **Poder Legislativo** y condicionar que el encuentro se llevara a cabo en instalaciones militares.

Luego que el secretario de Defensa canceló la cita con los diputados, el **secretario de Gobernación, Adán Augusto López**, justificó que Sandoval no está obligado a rendirle cuentas a los legisladores.